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新羽丘陵公園の草刈りに参加して 

校 長 荻 野  弘 

 ４月１８日（日）、ちょっと動くと薄っすらと汗をかいてしまうような半袖のシャツがち

ょうどよい暖かな日でした。今年に入って初めての草刈りがあるとのことで、副校長先生と

一緒に参加させていただきました。公園愛護会の方々、新羽小学校の校長、副校長先生、PTA

の方々とお手伝いの子ども達も参加していて、かなりの人数が集まりました。 

 私たちはもっぱら斜面の「芝桜」をそのままにしながら、周りの雑草を取り除いていく作

業でした。休憩をはさんで２時間程度の作業でしたが、時を忘れて夢中に草刈りをしてしま

いました。公園愛護会の方から「何もしないで放っていたら、雑草がかなりの高さまでのび

てしまい、とても公園として遊べるような状況ではないんですよ。」とお話を伺い、欠かさ

ずに手をかけているからこそ、地域の皆さんの憩いの場であり、子ども達にとっての大切な

遊び場になるのだとあらためて感じました。 

 そして、草刈りの後は「筍掘り」を体験させてもらいました。私は今回初めて竹林に入ら

せてもらいました。「掘り頃の筍」と掘り方を教わり、竹林を進みました。小山の斜面がす

べて竹林でその広さに驚くとともに、「見つかりそうで見つからない、見つからないようで

見つかる」この微妙な状況に魅了され、年甲斐もなく我を忘れて、筍掘りに夢中になってし

まいました。お土産に２本いただきました。 

私は横浜でずっと過ごしています。幼かった頃、家の周りには、自然が多く、自然を利用

した遊びをよくしていました。山の斜面を段ボールで滑ったり、草むらの中に秘密基地を作

ったり、と体のあちこちが傷だらけでしたが、楽しかった日々が思い出されます。こんなに

自然が豊かな所に住んでいる新羽の子ども達はとても幸せだと感じています。新羽の子ども

達が丘陵公園をはじめ自然の豊かな所で思いきり楽しんで、大人になったら自分たちの地元

を自慢に思えるようなってほしいと願っています。そのためにも丘陵公園の環境整備には、

できる限りの協力をしていきたいと思っています。生徒の皆さん、保護者の皆さん丘陵公園

の環境整備のボランティアの募集がありましたら、ぜひご参加ください。よろしくおねがい

いたします。 
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新学期が始まって！！ 各学年主任の先生方より 

１学年主任 K.．M 

 黄色学年１０２名は、緊張のスタートから約１ヶ月が経ち、中学校生活にも慣れ始めた

ころだと思います。担任との教育相談では、多くの生徒が「○○を頑張りたい」とこれか

らに対する期待を語ってくれました。「頑張りたい」をまずは自分の意志で実行し、努力

が結果につながることを実体験として積み重ね、自信につなげてください。また、部活動

や委員会だけでなく、体育祭や合唱コンクールなどの学校行事を通して、先輩方からたく

さん学び、積極的に取り組んでください。 

明るく素直な生徒が多く、笑顔があふれ、パワーのある学年なので、これからどこまで

前進できるのかとても楽しみです。３年後、より「たくましく・しなやかに」世の中に羽

ばたくことができるように成長してほしいと願っています。  

 

                   ２学年主任 D．M 

二年生になった今年は、一人ひとりが目標をもって少しずつ成長していくとともに、クラ

スとして、二学年としてさらにまとまっていくことができたらいいと思います。好きなこと

ややりたいことを思いきり行うことがなかなかできませんが、小さなことに対してでも目標

をもち、それに向けて取り組む姿勢を大事にしてほしいです。また、昨年は、二か月余りの

自宅学習期間や、「三密」を避けた学校生活で、初めて学年集会を開いたのは修了式間近で

した。そんな中でも、３月に行ったクラス対抗大縄跳びを見て、クラスのまとまりを感じま

した。自分を大切に、自分の周りの人たちも大切にして、学年が一つになっていくことがで

きることを願っています。 

 

                            ３学年主任 A．S 

今年は最高学年として『学校の顔』になっていって欲しいです。 

現 3 年生は、明るく元気で人懐こくて、とてもパワーがある学年です。 

そのパワーを学校全体の活力として、感染症対策でいろいろな制限がある学校生活を充実し

たものにしていってほしいです。3 年生が学校生活を楽しむことで、きっと１・２年生もそ

の姿に影響を受けて学校生活を楽しめると思います。 

 中学校生活の集大成となるこの 1 年間を、そばにいる仲間と共に、日々全力で大切に過

ごしていきましょう。そして、3 月には思い出に残る卒業式にしましょう。 

 

  各専門委員会の新委員長さんの言葉です 

        体育祭、文化祭、合唱の委員長さんの言葉は次回に掲載させていただきます。 

 

学級委員会 F．K 

 今年度、学級委員会の委員長を務めさせていただく藤田です。学級委員会では、今年度

も「チャイム着席・授業態度点検」を中心とした活動を行っていく予定です。生徒の方々

には協力していただくことが多いですが、委員一人ひとりが代表という意識をもち、活動

していくので、協力をお願いします。私は１年から学級委員として、昨年末からは委員長

として活動を続けてきました。その間の自分の目標は、ずっと変わらず、「生徒と先生方の

架け橋のような存在に」という言葉のもとに活動を続けています。これはある先生の言葉



なのですが、残りの活動も、今までの２年間と同じようにこの言葉を中心に学級委員の委

員長としてがんばりたいと思います。これからも支えていただくことも多いと思いますが

よろしくお願いします。 

 

整美委員会 K．Y 

 整美委員会委員長になりました小俣慶祈です。僕は、前年度も整美委員会委員長を務め

させていただきました。そこで得た反省点を無駄にせず、今年度に活かしていきたいと思

い委員長になりました。整美委員会では、「School Beautiful」という目標のもと、大掃

除の後に行うワックスがけ、日々の教室環境を整える、花を植えたり、育てるなど行って

いきたいです。あと、掃除をしている時にほうきが壊れてしまうなどがあった場合には、

クラス内にいる整美委員の生徒に伝えてください。生活環境が良くないとそこで過ごして

いる人の気持ちが落ち着かなかったりすることがあります。なので、みなさんに落ち着い

た学校生活を送ってもらうためにはとても大切な委員会だと思います。２年生にバトンタ

ッチするまでは責任をもって全力で取り組むので、よろしくお願いします。 

 

保健委員会 A．M 

 私が保健委員長になったのは、学校保健委員会を昨年より、より充実させ、みんなに分

かりやすく、そしてスムーズに健康の大切さを伝えていきたいからです。コロナはいつく

るのか分かりません。そんなコロナからできる限り全力を尽くして新羽中を守るためで

す。私たちは今年もハンカチチェックを行い、よりみなさんが健康に過ごせるようにして

いきたいと思います。ハンカチが無くてもべつにいいと思っている人もいると思います

が、せっかく洗った手を服でふくと再び雑菌がつき洗った意味がなくなります。だからこ

そハンカチで手をふき、きれいに保つことが大切です。私たち保健委員会の目標は「ALL 

FOR  ALL」みんなはみんなのためにです。周りを守るためには、まず自分から朝の健康

観察を大事にし、マスクをしっかりと着用、手洗いをしっかりと行い、睡眠もしっかり取

るなど健康面に気をつけて生活していきましょう。 

 

図書委員会 T．S 

 この度、図書委員会委員長になりました３年３組髙瀨秀斗です。僕は１年生の頃から図

書委員会の活動を続け、先輩たちの発言や行動を見てきたので、僕もそれを見習い頑張り

たいと思います。自分は委員会のメンバーが意見を出しやすいように場の空気が重くなら

ないように、場を盛り上げ楽しい委員会にしたいと思っています。でも、「やる時はやる」

の区別はつけたいと思います。今年度は貸し出しの時に使う「図書館利用カード」を忘れ

ないように、呼びかけをし、昨年度よりも多くの生徒が図書館を利用できるようがんばり

たいと思います。 

 

放送委員会 T．Y 

 放送委員会新委員長になりました塚越優羽です。今年度、委員長に立候補させて頂いた

理由としては、昨年度の改善点として残った点を今年度１つでも多く改善していきたいと

同時に、各委員会の代表者が出席する評議会に参加し、今よりもより良い新羽中学校をつ

くっていきたいと思ったからです。また、お昼の放送だけでなく、時間短縮で行われた体

育祭やテレビ放送で開催された文化祭を少しでも多くの方に楽しんでいただけるような場

をつくっていきたいと思います。２年間、放送委員会で学んだことを十分に発揮し、放送

委員会の目標である「たすき」を次年度に繋げるよう精一杯頑張りたいと思います。新羽



中生のみなさん、お昼の放送で流してほしい曲や取り上げて欲しい内容などがありました

ら、各クラスの放送委員に伝えてください。たくさんのリクエストやご要望をお待ちして

います。 

 

福祉委員会 Y．R 

 福祉委員会の委員長になりました山中梨緒です。２年生の後期も委員長を務めさせてい

ただきました。昨年度の反省や意見で出てきた文房具回収の再開と、より募金を多く集め

るための工夫と改善に今年度は取り組んでいきたいと思います。特にポスターや呼びかけ

を工夫していきたいです。コロナ禍で環境が変化していますが、それに適応していきなが

ら委員会全体で活動をしていきたいと思っています。放送やポスターなどで募金の呼びか

けをしています。募金の際はご協力お願いします。１年間よろしくお願いします。 

 

選挙管理委員会 F．D 

 選挙管理委員会の委員長になりました藤本です。１年生の時から２年間、選挙管理委員

としてがんばり、３年目の今年、委員長になりました。分かりやすくて公正な選挙が行え

るよう今年も頑張っていきたいと思います。昨年はコロナウィルスが流行し、一昨年まで

の従来とは違って、テレビを使った選挙になりました。今年もまだ、流行が続いているの

でどうなるか分かりませんが、委員会全体で安全に配慮しながら選挙ができるようにして

いきたいと思います。ご協力お願いいたします。 

 

相談窓口のご案内 

 ☆セクシャルハラスメント相談 

    ◇本校（５４２－１６８０）  副校長 K．R 生徒指導専任 F．Y 

養護教諭 T．Y 

    ◇横浜市教育総合相談センター 一般教育相談（６７１－３７２６） 

                    （月から金 9:00～17:00 祝日・振替休日は除く） 

  

☆本校スクールカウンセラー  毎週木曜日、相談室にて相談を行っています。 

直通ｔｅｌ ５４２－２０６３ 

表  彰   栄光を讃える  

◇第６６回青少年読書感想文全国コンクール横浜地区審査会 佳 作 

                   S．A（七海といろはと私の中学校生活） 

◇神奈川新聞社主催作文コンクール 銀 賞  A．R 

 

◇令和３年度 横浜市春季軟式野球大会 第３位  新羽中野球部 

 

 中学校給食いち押しメニュー 

 ５月２４日（月） 油淋鶏（横浜 FC コラボメニュー）    

 ５月２６日（水） かつおのごまみそ和え（今が旬です！！） 

  当日注文も可能です。栄養満点で安価なデリバリー型中学校給食をご利用ください。 


